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●本日の司会        （山中 秀一副SAA） 

 

●開会点鐘         （平畑 秀東会長） 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

米山奨学生 ネジュリ・オセアンさん 
 

●会務報告         （平畑 秀東会長） 

 

創立 25 周年記念式典まで、１ヶ月をきりました。4 月

は、2 日が 25 周年に向けての観桜例会、9 日が直前リハ

ーサルです。16 日が本番の 25 周年記念式典になりますの

で、皆さんのご協力をお願いいたします。 
 

●幹事報告         （伊藤 満雄幹事） 

 

3 月 18 日（火）親睦委員会の炉辺会議が開催され、親睦

旅行について話し合いが行われました。今日は、岡野親

睦委員長が所用で欠席ですので、詳細はまた後日お知ら

せいたします。 
 

●クラブ協議会「青葉会からの質問コーナー」 

指田 裕士青葉会委員長 

 

青葉会はクラブ入会3年未満の

メンバーで、構成されております。

メンバーは、佐々木会員、岡野会

員、工藤会員、志賀会員、植田会

員、浅見会員、岩本会員、大久保

会員、神野会員、柴田会員、石川

会員、竹中会員、白石会員、清水

会員、私です。 

先週の例会後、卓話のために炉辺を開き、青葉会から

どのような質問を発信すれば良いのか、ざっくばらんに

話し合いをいたしました。そこで出た質問を諸先輩の皆

さんにお答えいただきたいと思います。 
 

質問 1 

ロータリーは「1 業種 1 名」と聞いているが、今の状況は

どうなっているのか。 

★前澤 外喜男会員 

私は世界各国の綱領について

はあまり詳しくありませんが、だ

いたい日本も同じだと思います。

「1 業種 1 名」というのは、ポー

ルハリスが、業種の違う人を集め

て、情報交換の場としてロータリ

ーを作ったことが始まりです。日

本でもそれに沿ってやってきま

した。 

当クラブでも、建設業の方が何人もいらっしゃいます

が、正確に言えば、その中にも分類がありますので、規

定に沿っているのだと思います。 

私は、観光業をやっておりますが、海外の観光のほう

はやっておりませんので、海外観光業の方なら入会して

も良いということになるわけです。いや、国内だとなれ

ば、私は反対を唱える権利があります。 

私は、地区へ、そのことについて質問をしたことがあ

りますが、「1 業種 1 名」にはあまりこだわらなくていい

と言われました。それはなぜかと言うと、会員を増やす

ことが大事だからです。理事会で通れば、5 名くらいまで

良いようです。時代と共に変わってきているようです。 
 

★下田 安治会員 

2000 ~2001 年度には、会員数によって、何名同業種を

入れてよいのかということが決まっています。要するに、

会員が集まらなければ、寄付等をしていただくのにお金

が集まらないわけで、最初とは理念が変わってきていま

す。 
 

質問 2 

メイクについて 
 

★村野 靜男会員 
 

ロータリー活動の中で最も大

切なことは、例会に出席をするこ

とです。しかし、仕事や病気でど

うしても出られないことがあり

ます。そこでメイクの制度を活用

するわけです。これにも規定があ

りまして、自クラブの例会に欠席

をする日の前後 2 週間の間に、他

クラブの例会へ出席をすれば、メイクと認められます。

そこでメイクカードを貰うか、事務局から連絡をしても

らえば、メイクの証明となります。 

出来れば、事前にメイクへ行くクラブへ、問い合わせ
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をして、時間、メイク料などを調べて行けば、温かく受

け入れてもらえるはずです。 

なぜ、メイクが大事かと言いますと、2 週間も 3 週間も

例会を休んでしまうと、ロータリーへ参加する気がしな

くなってしまうからです。2 週間がその限度ということな

のではないでしょうか。 
 

★渡邉 信義会員 

あるクラブは、メイク週間というものを作っています。

メイク週間の間に、新会員が先輩の会員と一緒にメイク

へ行くというものです。メイクは、一人では行きにくい

ものです。このような制度を取り入れてみるのも、良い

のではないでしょうか。 
 

質問 3 

所属委員会が複数に亘っているのはなぜですか。 

 

★内藤 征一会員 

クラブは、奉仕プ

ロジェクトとクラ

ブ管理運営の二つ

に分かれています。

この二つに名前が

あるのは、活動が全

く違うからです。 
 

我々ロータリーは奉仕が基本ですから、本来、奉仕プ

ロジェクトが基本です。うちのクラブは管理運営のほう

が、親睦が盛んですが、奉仕のほうは手薄です。くじら

祭、野球教室、車椅子など対外的な事が奉仕プロジェク

トで、親睦旅行や概況書を作るなど、クラブ内に関する

事がクラブ管理運営です。 

ですから、両方の活動を覚えてもらうために両方の委員

会に所属してもらいます。 
 

質問 4 

地区大会の位置づけはどのようなものですか。 
 

★西野 勝介会員 

他のクラブの例会に1度も参加

する事なく、自クラブの例会に参

加するだけで、ロータリーを理解

しようとするのは、少し早合点で

はないでしょうか。ここのクラブ

だけを基準にしてしまっては、視

野が狭くなります。他クラブへメ

イクに行く、合同例会、インター

シティミーティングに参加する、2750 地区の全体会合で

ある地区大会に参加する、なぜこのような事が必要なの

でしょうか。 

地区大会費は年度初めに、皆さん全員が参加する事が

前提で、1 万円を支払います。ガバナー主催の地区大会は、

クラブを超えてロータリーを学び、親睦を深め、知り合

いを広める事が 1 番の目的です。2000 人以上の会場でス

ーツを着た人が、昼間から集まるというのは、ロータリ

ークラブだけではないかと思います。その会場に行った

時に、自分のクラブと比較して、ロータリーはすごいの

だという感じをつかむだけでも、参加する価値はあると

思います。地区大会のさらに上には、国際大会がありま

す。色々な国の人が集まる中で、一つだけ共通している

のは、皆、胸にロータリーバッヂを付けている事です。

そこでまた、ロータリーの大きさを感じる事が出来ます。 
 

質問 5 

ニコニコ BOX は何に使われますか。 
 

★佐藤 義弘会員 

クラブ管理運営に関する会計は、

クラブ運営会計で、奉仕に関する

会計は、クラブ事業会計となりま

す。例会場や事務所の家賃などの

クラブ運営会計は、皆さんからい

ただく年会費で賄われています。

そうすると、年会費だけでは奉仕

が出来なくなってしまいます。く

じら祭、野球教室、職場見学、車椅子、交換留学生の受

け入れなど、四大奉仕を実現するために、皆さんにニコ

ニコをお願いしているわけです。 
 

●ニコニコ BOX発表   （今藤 貫徳親睦委員） 

 

◎平畑会長 

青葉会、指田会員、卓話宜しくお願い致します。 
 

○伊藤幹事 

指田さん、本日の卓話ありがとうございます。 
 

・今藤会員 

昨日はロヘンおつかれ様でした。バッヂ忘れました。 
 

・志賀会員 

指田さん、本日卓話よろしくお願いします。 
 

・鈴木会員 

指田さん本日の卓話、よろしくお願い致します。 
 

・田畑会員 

指田ちゃん、卓話よろしくお願いします。拝島会、会員

として。 
 

・若杉会員 

指田さん 卓話よろしくお願いします。 

 

●出席報告       （岩本 勝宏出席委員） 

 

会員数  50 名 出席義務会員  48 名 
 

本日の出席 27 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告  （下田 安治 25 周年実行委員長） 
 

25 周年の会費を集めさせていただきたいと思います。

会員が 1 万円、ご家族が 8 千円です。来週から 9 日のリ

ハーサルまでに全員の方に納めていただきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 
 

●次週例会予定  （小島 弘明プログラム委員） 

 

3 月 26 日（水）「卓話」須田 宏樹会員 
 

●閉会点鐘         （平畑 秀東会長） 

 


